



## 宿題の取り組ませ方

生徒の親御様からのご相談の1つに「子供が宿題をやりたがらない」というものがあります。当校からの宿題のみならず、他の習い事や学校からの宿題も合わせるとかなりの量になってしまい、「日々、それをこなすのが大変だ」ということです。家庭学習はとても重要なため、お子様には上手にこれに取り組んでもらう必要があるのですが、効果的な方法はあるのでしょうか...? 答えはYESです!

実は、我が子も同じ悩みを抱えていました。特に、仕事で私の帰宅が遅いと、夕食と入浴を急いで済ませて就寝させるのが精一杯...。当然、宿題に割く時間もなく、また本人も1日の終わりには疲れ果てており、やる気がしない模様...。そして結果的に、宿題の提出直前に慌てて仕上げる... そんな有り様でした。

そこで取り組んだのが、子供と名付けた"LOEE (Little of Each Everyday/毎日少しずつ)" です!

これは、「夫々の課題を毎日少量ずつ行う」というものです。子供の宿題には、算数や国語、英語等、様々な内容があることでしょう。それらを、どれも各1ページずつ、もしくはほんの少量ずつ、毎日行うのです。決められた少量を必ず守る、というのがキーポイントです。子供の宿題の中には、むしろ彼らを虜にさせるような内容のものもあり、時には「1ページ以上、もっとやりたい!」という時もあるかもしれません。そんな時、親御様は「宿題が進むなら好都合!」と、子供により多くの課題を与えてしまうかもしれません。ですが、お子様のやる気に呑まれることなく、必ず一定量を守ることが大切です。

何故ならば、この"LOEE"の最大の狙いは、子供に「宿題=簡単で直ぐに終わるもの」という先入観を与えることだからです。美味しい食事も「腹八分目」で終わらせることで、さらにその食べ物への要求が高まりますね? 宿題も同様です。「もうちょっとやりたい」の意欲をもたせた段階で取上げて切り上げさせることで、お子様は宿題に対してポジティブなイメージを抱くようになることでしょう。

我が子達にこの方法で宿題に取り組ませた結果、彼らは「宿題=自分から遊び時間を奪うもの」というネガティブな先入観から「宿題は直ぐに終わるもの」という考え方になったようです。そして、課題に対して意欲的に向き合うようになりました。日々の課題をこなした後は、彼らの望み(ゲームやサッカー遊び、おやつ等?)にに応じてあげることが、意欲的に取り組ませるには効果的かもしれません。今では「宿題をやるう!」と声をかけると、「OK!」と直ぐに返事が返ってくるようになりました。

当校から配布される宿題のプリント類も、「毎日、2~3行以上はやらせない。しかしそれを毎日行う」ようにして見たらいかがでしょうか? お子様の課題への向き合い方に変化があるかもしれません。

**ちなみに、ENGLISH NOW!では、お子様の宿題の添削をレッスン開始前に行っております。クラス中に添削をするのは「時間ももったいない」ですから! ですので、どうぞお子様をレッスン開始の5分程前にお連れください。**

夫々のお子様にあった学習方法とはどんな形なのか、お子様の性格や生活リズム等を踏まえ、より良い方法を見出すことはとても大切です。闇雲にハッパを掛けても逆効果であれば無意味ですから...

ここでご紹介した「課題への取り組み方」は、単なる一例に過ぎません。このやり方は多くのお母様から支持を得ましたが、しかしこれに固執せず、他に良い方法があればそれを取り入れ、夫々のお子様にあった、ベターな形を見出していただければと思います。要は「形」ではなく、「結果」ですから...ね。

Atsuko Saffell



### Cafe information!

カフェのお知らせ

#### イタリアンソーダ

6月、梅雨、じめじめとした季節がやってきますね...。そんな時は口当たりの爽やかな冷た〜いドリンクでリフレッシュしませんか?

フルーティーな風味とシュワシュワの炭酸は抜群の組み合わせです! フレーバーはラズベリー・キウイ・パッションフルーツの三種類。

その日の気分に合わせてお好きな味をお選びください♪



### School Information

営業時間変更のお知らせ

この度、**金曜日のスクールの営業時間が変更**になりました。

【旧】10:30am-9:30pm

【新】10:30am-6:00pm

**6時を過ぎてから頂いたお問い合わせ、ご連絡へのお返事は翌日以降となる場合がございます。**

ご不便をお掛けしますが、ご確認のほど何卒よろしくお願い致します。